

# Palma Palmilla premia a 7 vecinos por su labor durante el primer confinamiento

- Una veintena de entidades y profesionales también reciben el reconocimiento en los Premios Vecino 2020
- Este año el plan comunitario del barrio duplica las distinciones que entrega habitualmente

Málaga, 12 de diciembre de 2020. - Cinco vecinas y dos vecinos de Palma Palmilla han recibido el reconocimiento de su barrio por su comportamiento y compromiso entre los meses de marzo a mayo, durante el primer confinamiento por la COVID-19. Así, el Plan Comunitario Palma Palmilla Proyecto Hogar les ha entregado la distinción Premio Vecino 2020 por su compromiso y ayuda a la comunidad. Se trata de personas ejemplares e inspiradoras para su barrio y para la ciudad.

Francisco Gutiérrez Moreno, vecino de La Palma, informó al vecindario mediante carteles de todo lo relacionado con la pandemia.

María del Carmen Torres Camacho, vecina de La Palma y, José Antonio Pacheco Carrera, de la zona de 26 de febrero, se preocuparon por la situación de las familias de su edificio y les ayudaron a solicitar ayudas y gestionar todo tipo de trámites y actuaciones.

Junto a otras vecinas, María Josefa Margüenda Morales, de La Palma, realizó mascarillas para el personal de hospitales, farmacias y otros servicios esenciales en un periodo en el que se carecía de este tipo de protecciones tan esenciales contra la Covid-19.

Otra de las personas distinguidas es Ángeles Amparo España Manzano, de La Palma, quien impulsó un grupo de vecinos y vecinas para que acompañaran telefónicamente a mayores en coordinación con Fundación Harena.

Araceli Torres Enríquez facilitó a personas mayores comida elaborada en su domicilio y atendió al personal sanitario del centro de salud de Palma Palmilla y al voluntariado de Cruz Roja más allá de lo que correspondería a la normalidad de su cafetería.

Por último, Antonio Jiménez Raya, de la zona de Virreina, por transmitir información a su vecindario, hacer la compra a otros vecinos, su implicación voluntaria en el reparto de tarjetas de compra de alimentos para personas en situación vulnerable y crear y dinamizar un grupo de Whatsapp que mantuvo informadas a unas 80 comunidades de vecinos de los bloques.

## Otras distinciones

Esta edición de los Premios Vecino es muy especial. Habitualmente se entregan con la colaboración de la Junta Municipal de Distrito 5 durante la verbena de San Juan. A pesar de no haberse celebrado este año, el equipo de dinamización del plan comunitario ha entendido que es especialmente importante entregar estos reconocimientos aunque sea en otra fecha y con otro formato, como el realizado el pasado viernes y que fue retransmitido por streaming de vídeo en Onda Color.

“Está siendo un año muy complicado, pero justamente por eso estos premios tienen más sentido que nunca. No los íbamos a dejar en el tintero cuando 2020 nos ha traído tanta debacle y, a la vez, tanta solidaridad y apoyo mutuo en Palma Palmilla”, explica el coordinador de Proyecto Hogar, Carlos Torres. Por eso, esta edición ha multiplicado por dos el número de personas y entidades galardonadas.

En la categoría de compromiso y profesionalidad, se reconoce la entrega de dos dinamizadores del plan comunitario, Rafi Virella y Manuel Sánchez. Ambos estuvieron a disposición del barrio incluso en los momentos iniciales en los que no se conocía con detalle contra qué se estaba peleando ni su magnitud, arriesgando aún más de lo que se les hubiese pedido profesionalmente.

En la categoría de educación, se distingue la labor profesional y docente, más allá de las aulas, de tres centros educativos: los colegios Manuel Altolaquirre, Gálvez Moll y Misioneras Cruzadas, y el instituto Guadalmedina. También se distingue al Área de Comunicación del Ayuntamiento de Málaga por el apoyo a la iniciativa de contenidos educativos a distancia “Aprender con onda” y a la primera teniente de alcalde, Susana Carillo, por su contribución a la mitigación de la brecha digital durante el confinamiento asegurando la conectividad de familias.

En la categoría de divulgación e información, se reconoce la labor de la Asociación de Comunidades de Vecinos Nuestros Barrios y la radio comunitaria Onda Color por asegurar que la información llegase de primera mano, lo más verificada y contrastada posible al vecindario a través de las redes sociales online, Whatsapp y, en un momento donde muchas personas vieron mermada o interrumpida su conectividad, la FM.

En el apartado de labor social, se premia a 6 entidades por su labor incansable antes, durante y después del confinamiento en la cobertura de las necesidades básicas de las familias más necesitadas. Se trata de Comedor Santa Teresa, El Banco Güeno, NAIM, Animación Malacitana y Cáritas parroquial de San Pio X y Jesús Obrero.

En la categoría Cuenta con nosotros, se destaca la reiterada disponibilidad del personal y voluntariado de las siguientes asociaciones para los cometidos a las que se les convocaron: Vive, Prodiversa, Cruz Roja, Codenaf y ASIT.